



## TAMAN PINTAR KEMBALI PAMERKAN BATIK Hadirkan Koleksi Kraton dan Pakualaman

YOGYA (KR) - Taman Pintar Yogyakarta akan kembali menggelar pameran batik eksklusif koleksi Kraton dan Pakualaman. Total ada tujuh batik milik Kraton dan sepuluh batik milik Pakualaman yang akan dipamerkan selama sepekan pada 20-29 September 2019.

Kepala Bidang Taman Pintar Dinas Pariwisata Kota Yogya Afia Rosdiana, menuturkan pameran batik koleksi Kraton dan Pakualaman pertama kali digelar pada tahun lalu. "Tahun ini yang kedua. Respons tahun lalu cukup bagus, semoga tahun ini juga demikian," tandasnya, Kamis (19/9).

Koleksi batik yang dipamerkan disesuaikan dengan tema 'Batik dalam Ruang dan Waktu'. Melalui tema itu Taman Pintar bermaksud memperkenalkan berbagai motif batik yang melambangkan fase kehidupan masyarakat Jawa. Oleh karena itu, khusus koleksi Kraton, akan menghadirkan tujuh kain batik yang digunakan dalam prosesi *mitoni* atau upacara tujuh bulan kandungan GKR Hayu.

Sedangkan koleksi dari Kadipaten Pakualaman seluruhnya merupakan hasil

karya Gusti Putri atau GKBRAA Paku Alam. Karya batik tersebut diambilkan dari terjemahan kitab kuno Pepadan. "Dalam Pepadan itu sebenarnya ada sebelas, namun ada satu yang belum diselesaikan sehingga hanya sepuluh yang kami pameran. Kebetulan Gusti Putri juga sangat suka membatik," imbuhnya.

Pameran batik yang digelar Taman Pintar pun tidak bertujuan komersial melainkan edukasi. Sehingga tidak ada proses jual beli atas karya yang ditampilkan, melainkan untuk mengenalkan ke masyarakat luas. Di setiap karya batik yang dipamerkan juga dilengkapi narasi penjelasan terkait makna motifnya. Harapannya, selain memahami makna filosofis, pengunjung mampu mencintai batik sebagai maha karya budaya Indonesia.

"Pameran ini juga untuk menunjukkan jika ingin belajar budaya juga bisa dilakukan di Taman Pintar sebagai pusat sains. Kami memiliki zona budaya serta ada wahana untuk belajar membatik. Semoga kehadiran pameran itu bisa memperkuat Yogya sebagai kota budaya," jelas Afia. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005